

# POLDA

## Polsek Paburan Polresta Cirebon peduli tanggulangi Stunting berikan makanan tambahan kepada Balita.

Panji R - CIREBON.POLDA.ID

Jan 31, 2024 - 15:47



PABUARAN KAB. CIREBON - Upaya mencegah penyakit stunting merupakan tanggung jawab bersama. Sebagaimana Polsek Pabuaran Polresta Cirebon yang memiliki komitmen kuat dalam pencegahan stunting dengan cepat melalui program "Polri presisi penanganan percepatan penurunan Stunting."

Inilah yang menjadi motivasi bagi Polsek Pabuaran Polresta Cirebon untuk memberikan makanan tambahan dan vitamin kepada balita penderita stunting maupun ibu hamil yang beresiko tinggi atau Kekurangan Energi Kronik (KEK).

Seperti yang dilakukan oleh Kapolsek AKP Much Soleh, SH. didampingi Anggotanya melaksanakan program Bapak Kapolri bidang Kesehatan, kali ini menyambangi Balita Stunting di Desa Bojonegara, Kecamatan Ciledug, Kabupaten Cirebon pada Selasa sore (30/01/2024) kemarin.

Program ini bertujuan untuk memberikan perhatian dan dukungan kepada masyarakat dalam penanganan Balita Stunting.

Salah satu bentuk kepedulian dan perhatian yang dilakukan oleh Polri dalam penanganan stunting adalah dengan memberikan Pemberian Makanan Tambahan (PMT).

Penerima manfaat PMT kali ini adalah salah satu balita berusia 2,5 tahun yang beralamat di Blok Pon Rt 003 Rw. 003, Desa Bojonegara Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek AKP Much Soleh, SH. menyampaikan harapannya agar program Orang Tua Asuh Peduli Stunting dapat memenuhi gizi para balita untuk menuju generasi muda Indonesia yang sehat dan kuat.

Pemberian Makanan Tambahan ini juga akan diselenggarakan secara rutin dan berkala setiap satu bulan sekali bekerjasama dengan semua pihak terkait.

Saya harap dengan program orang tua asuh ini dapat memenuhi gizi para balita untuk menuju generasi muda Indonesia sehat, Pemberian Makanan Tambahan ini akan diselenggarakan secara rutin berkala setiap satu bulan sekali. Kami akan bekerjasama dengan pihak terkait lainnya seperti Forkopimcam, UPTD Puskesmas, Dinas P5A dan masyarakat setempat dalam penanganan ini."jelas Kapolsek AKP Much Soleh, SH.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek AKP Much Soleh, SH. mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah berpartisipasi dalam program Orang Tua Asuh Peduli Stunting ini.

Semoga program ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang optimal bagi masyarakat, khususnya bagi para balita yang menjadi fokus penanganan stunting," ujarnya.

Sementara itu Orang tua dari Balita Stunting Ibu Laela mengucapkan terima kasih dan bersyukur dengan adanya program ini sebab pihaknya bisa mengetahui jenis makanan yang bergizi untuk balita.